

Elena Lledó, candidata a presidir los vecinos de Los Urrutias

Escrito por Carlos Illán Ruiz. 10 de agosto de 2019, sábado

Ha sido la primera persona que ha presentado su candidatura ante la junta electoral. Este domingo se celebra la asamblea general extraordinaria, a partir de las 9.30 horas en primera convocatoria, en la que se decidirá el sustituto de Severo Sánchez al frente de la asociación de vecinos.

Cabe recordar que los estatutos fijan un tiempo máximo en el cargo de ocho años. Las candidaturas también se pueden presentar en la asamblea de este domingo. Las mismas serán votadas por los socios.